



## **Projekt Movetia – Auslandpraktikum für FaGe Lernende**

**In enger Zusammenarbeit mit [Movetia](#) hat das BGS ein Pilotprojekt (2022/2023) für ein Auslandpraktikum für FaGe Lernende im 2. Lehrjahr organisiert.** Zum ersten Mal haben FaGe Lernende die Möglichkeit, an einem zweiwöchigen Pflegepraktikum in Sevilla einen interkulturellen Einblick in das Pflegesystem in Spanien zu erhalten.

Das BGS möchte die Kompetenzen der FaGe Lernenden wie im Bildungsplan festgehalten mit diesem Projekt unterstützen, sodass sie "gemäss den altersspezifischen Gewohnheiten, der Kultur und der Religion der Klientinnen und Klienten situationsgerecht handeln können, über Grundsätze der transkulturellen Pflege Kenntnisse und Fähigkeit haben, die kulturellen und religiösen Gewohnheiten in ihr Handeln gegenüber den Klientinnen und Klienten integrieren können."

Aus diesem Grund möchte das BGS interessierten Lernenden ermöglichen, ein Praktikum in einem anderen Land zu absolvieren. Das vorgesehene Auslandpraktikum stärkt nicht nur die beruflichen und internationalen Kompetenzen, sondern trägt auch zur Vision des SBFI bei.

**Finanziell unterstützt wird das Projekt grösstenteils von Movetia, der nationalen Agentur zur Förderung von Austausch und Mobilität im Bildungssystem. Die Organisation und Begleitung während des Aufenthalts erfolgt durch die Partnerorganisation und Sprachschule [Idiomas Carlos V](#), Spanien.**

Anhand von Informationsveranstaltungen und Einführungen über Grundkenntnisse der Sprache, Kultur und Gesundheitsversorgung in Spanien werden die Lernenden im Voraus gut auf das Auslandpraktikum vorbereitet. Nach dem Praktikum sollen die Lernenden ihre Erfahrungen und Eindrücke in den Unterricht einbringen und am BGS, in den Betrieben und möglicherweise an öffentlichen Veranstaltungen teilen.

Das BGS freut sich sehr, dass der Antrag für die Durchführung des Auslandpraktikums von Movetia bewilligt wurde und das Pilotprojekt starten kann.

Clergia Gaudenz, Leiterin FaGe, Projektleitung  
Eveline Rossi, Ausbildungsverantwortliche PDGR und Beatrix Boner, Ausbildungsverantwortliche Casa Falveng, Projektmitarbeiterinnen